

Une CGT plus forte à Airbus pour défendre vos droits !



Les résultats des élections professionnelles à Airbus Avions montrent une progression de la CGT dans tous les collèges. C'est avant tout le résultat d'un engagement militant des syndiqués CGT auprès de leurs collègues.

Après 4 ans de reculs, dont RELOAD et des politiques salariales en dessous de l'inflation, les salariés expriment, à travers leur vote, la nécessité de renforcer la présence d'une organisation différente et indépendante de la direction dans le paysage syndical.

Airbus Operations

1342 salariés ont choisi un bulletin CGT. C'est un progrès de 552 voix par rapport au scrutin de 2019.

La CGT redevient représentative sur Airbus Opérations !

Vous pourrez compter sur les 28 élus et mandatés CGT qui s'investiront pleinement pour défendre vos intérêts collectifs et individuels.

Airbus SAS

La CGT progresse de 113 voix et obtient pour la première fois une élue titulaire et un élu suppléant au CSE.

Dans le reste du groupe Airbus

La CGT progresse aussi dans le Groupe (+870 voix) à l'image des trois autres grands groupes de l'aéronautique (Safran, Thales, Dassault) et chez un grand nombre de sous-traitants de la filière.

Merci à l'ensemble des salariés Airbus Avions qui ont voté pour la CGT.

Dès à présent, nous vous invitons à nous rejoindre, à nous soutenir, à nous faire part de vos attentes, de vos besoins, de vos idées, de vos critiques.



← **Adhérez à la CGT !**

Pour nos droits, pour nos conditions de travail, pour nos salaires, continuons de construire ensemble une CGT plus forte à Airbus !